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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 23 年 

3 月 15 日 

吉井 猛 天理市立病院の現状と課題につい

て 
南市長の天理市立病院の現状認識とこ

れからの運営及び病院存続意義に対す

る考え方について 

平成 23 年 

3 月 15 日 

荻原 文明 ①天理市行政改革実施プログラム

2011 素案について 
②議員、市長等の期末手当 45％加

算について 
③磁気ループの設置について 
④高齢者の福祉・医療について 

①「行革プラン」は財政支出の削減の

みに着目したものである。本来の事

業の目的意義にてらしてその必要

性を検討するべきである。 
②45％加算はバブル経済を背景に役職

加算されたものです。公選職という

観点から廃止するべきです。議員、

市長は年俸制を検討する。 
③集会所等に難聴者用磁気ループを設

置することについて 
④高齢者の福祉医療の基本方針を定

め、「100 歳天理」にふさわしく 100
歳以上の医療費無料化。 

平成 23 年 

3 月 15 日 

平井  守 市制 60 周年記念にむけたまちづ

くりと活性化について 
①50 周年の取り組みの評価について 
②2014 年（平成 26 年）にむけた取り

組みについて 
③まちのにぎわい、活性化、ＰＲにむ

けて 
④市民参加や全国公募にむけて 
⑤一過性でなくて 3 年、5 年、10 年と

継続できるもの 

平成 23 年 

3 月 15 日 

堀田 佳照 天理市の観光ビジョンについて まちづくり構想に関わる観光振興 
ポスト 1300 年記紀万葉プロジェクト

への取り組み 
トレイルセンターの利用方法につい

て 
広域観光の推進について 桜井市と

の連携等 
山の辺の道活性化について 
将来的な世界遺産への進展 


